



Manuel Rodríguez se dirige a sus jugadoras durante un tiempo muerto.

ALMEIDA

BALONCESTO - 'Play-off' a Liga Femenina 2

Rodríguez: "Jugar otra vez la fase es un premio para todos"

J. G. / SALAMANCA

■ El equipo femenino de baloncesto de la Universidad de Salamanca finalizó el pasado sábado su participación en la Liga de Primera División, en la que volvió a repetir con éxito el segundo puesto de la campaña anterior. De esta forma, el conjunto dirigido por el técnico Manuel Ángel Rodríguez volverá a disputar la fase de ascenso a la Liga Femenina 2 como ya hicieron en 2011 en Logroño, donde terminaron con un balance de una victoria y dos derrotas.

Ahora gran parte de la plantilla tiene esa experiencia acumulada, de hecho nueve de sus jugadoras ya disputaron ese primer *play-off*: Eva Oliva, María Amores, Eva y Carla del Rey, Paula Gómez, Cristina Mayor, Nieves Merchán, Laura Hermosilla y Patricia Marcos. Las otras dos componentes del equipo, Marta López y Eunáte Otegui, debutarán en este sen-

tido, aunque la última ya jugó el año pasado la fase de ascenso a Liga Femenina con la Universidad del País Vasco.

En los próximos días se conocerá la sede de una fase de ascenso que se jugará del 18 al 20 de este mes. Posiblemente sea en Oviedo o Vitoria. Lo que ya se conocen son los rivales: Universidad de Oviedo, Bera Bera de San Sebastián y el Caja Vital Kutxa de Vitoria.

"La idea es la misma que el año pasado, la fase de ascenso es un premio e iremos a disfrutar de ella. El año pasado íbamos de *cenicientas*. Ahora ya contamos con más experiencia pero vamos sin presión y que la competición nos ponga en nuestro sitio", admite el técnico Manuel Rodríguez, que ve como claros favoritos para la cita al "Universidad de Oviedo, que tiene como objetivo ascender, algo que ya llevan intentando tres años y también el conjunto de Vitoria quieren ascender". ■